

SFR annonce l'arrivée de la 4G+ à Reims, Tinquieux, Cormontreuil et Saint Brice Courcelles



Premier opérateur à avoir lancé la 4G en France, SFR poursuit l'extension de son réseau Très Haut Débit mobile et propose désormais **la 4G+ à Reims, Tinquieux, Cormontreuil et Saint Brice Courcelles**. Ce sont les 4 premières communes de la Marne ouvertes en 4G+.

Avec l'arrivée de la 4G+ dans ces 4 communes, SFR franchit une nouvelle étape vers la généralisation du Très Haut Débit mobile au service de la performance économique des entreprises locales et des usages numériques des particuliers.

Considérée comme une évolution de la norme 4G, la 4G+ est capable de fournir des débits bien supérieurs à ceux déjà disponibles en 4G grâce à l'agrégation des fréquences 800 MHz et 2600 MHz. Avec la 4G+, SFR est désormais en mesure d'offrir **un débit maximum théorique de 187,5 Mbit/s**. Les utilisateurs bénéficient ainsi d'un confort de navigation et d'une qualité de service considérablement améliorés : les téléchargements s'accélèrent, l'échange et la lecture de contenus HD en mobilité s'en trouvent facilités.

La 4G+ est accessible sans surcoût aux clients SFR bénéficiant d'un forfait 4G et d'un terminal compatible. Les conditions des offres sont disponibles sur sfr.fr ou dans l'un des points de vente SFR.